



Nouveau directeur de Crans-Montana Exploitation

Jean-Yves Rey

/Cathy Premer

On le connaît surtout pour avoir travaillé pendant 20 ans pour Crans-Montana Tourisme en tant que responsable des finances. Pendant quelques années, Jean-Yves Rey a aussi assuré le poste de sous-directeur. Et par passion, il a également été très impliqué dans l'événementiel. Il a ensuite travaillé pour le groupe Investis, pour la Compagnie de Chemin de Fer et d'Autobus Sierre-Montana-Crans (SMC). Autant dire qu'il a une riche expérience mise à disposition du service de l'Association des communes de Crans-Montana (ACCM), qui assure le bon fonctionnement des infrastructures touristiques et sportives pour les communes de Crans-Montana, Icogne et Lens.

Un grand sportif

«Avant de postuler à CME, je me suis demandé si je voulais rester jusqu'à mes 65 ans devant le PC à faire de la comptabilité. Je voulais me consacrer à autre chose.» Ce souhait peut se comprendre puisque Jean-Yves est aussi connu pour être un grand sportif, qui a toujours été très actif dans le sport d'élite. Il connaît tous les chemins pédestres, les parcours de ski de fond et de peau de phoque par cœur. *«Cela me faisait du bien, du temps où j'étais comptable, de pratiquer du sport. Quand je m'adonnais à ces activités de haut niveau, faire de la comptabilité était ma manière de récupérer.»*

«À CME je constate qu'il y a une équipe professionnelle présente depuis longtemps. On n'a rien à envier à d'autres destinations au niveau de la qualité des infrastructures. Pour cet hiver il y a notamment la mise en place du festival Etoile Bella Lui, d'une yourte en bois de 15 mètres de diamètre, d'une grande roue, ...». Féerie et émerveillement garantis.

He is best known for having worked for Crans-Montana Tourisme for 20 years as the chief financial officer. For several years, Jean-Yves Rey also held the position of deputy director. And by passion, he was also very involved in events. Afterwards, he worked for the Investis group and for the Compagnie de Chemin de Fer et d'Autobus Sierre-Montana-Crans (SMC). That is to say that he has a great deal of experience that is at the disposal of the Association des Communes de Crans-Montana (ACCM), an association that ensures the effective functioning of the tourism and sports infrastructures for the Crans-Montana, Icogne and Lens communes.

A great sportsman

"Before sending in my application to the CME, I wondered if I really wanted to stay in front of my PC doing accounting until I was 65. I wanted to devote myself to something else." This wish is understandable as Jean-Yves is also known to be a great sportsman, who has always been very active in elite sports. He knows all the walking paths and the cross-country and seal-skin skiing routes by heart. "It did me good, while I was an accountant, to do sports. When I was doing high level sports, doing accounting was my way of recuperating."

"With CME I've noticed that there has been a professional team there for a long time. We don't envy other destinations at all as far as the level of the quality of the infrastructures is concerned. For this winter, there is, in particular, the setting up of the Etoile Bella Lui festival, of a 15 metre diameter yurt and of a big wheel,..." Enchantment and wonder guaranteed.